

Eröffnungsveranstaltung zur 72-Stunden-Aktion im KJB Mainlinie

Von Iris Reiß
19. Apr. 2024



130 72-Stunden-Aktionsler waren in den Garten des KJB-Mainlinie gekommen, um ihre Projekte im Empfang zu nehmen.

Gestern waren rund 130 72-Stundler*innen mit ihren Pat*innen im Garten des KJB-Mainlinie und erwarteten aufgeregt ihre Arbeitsaufträge

Bei extra bestelltem Sonnenschein trafen sich die Aktionsgruppen aus der Mainlinie. Gemeinsam eröffneten wir die 72-Stunden-Aktion. Nach Gruppenfotos und untermalt von stimmungsvoller Musik von Elena und Tobi fanden die Begrüßung durch Regionaljugendreferent Roland Franz, die Rede unseres Schirmherrn, 1. Kreisbeigeordneter Carsten Müller und die Vorstellung der Gruppen und Aktionsgedanken durch den Ko-Kreis ihren Platz. Zunächst mussten die Gruppen ihre Arbeitsaufträge finden und zusammen puzzlen. Nach dem Segensgebet und dem Song "people" wurden dann die Arbeitsaufträge von den Paten um 17.07 Uhr übergeben. Und kurz darauf war es auch schon leer im Garten des KJB, denn alle waren begeistert an ihre Veranstaltungsorte geeilt.

Paralell starten auch unsere Aktionsgruppen aus dem Bereich des BDKJ-Rüsselsheim.

Bilder von der Eröffnungsveranstaltung und weiteren Aktionen unter: [72-Stunden-Aktion | Name der neuen Website \(bistummainz.de\)](#)